

Graue Panther als bissige Kämpfer

Luchse durchstreifen seit einigen Jahren wieder den Jura. Auch Graue Panther sind in der Umgebung von Olten seit sieben Jahren unterwegs. Der Verein der Grauen Panther Olten und Umgebung ist im letzten Jahr stetig weiter gewachsen. Um die 120 Frauen und Männer gehören momentan zu der politisch bunt zusammengewürfelten Organisation.

Neben den ordentlichen Geschäften wird an der Generalversammlung von morgen Donnerstag in Trimbach auch das Jahresprogramm vorgestellt. Dabei stehen nicht unbedingt Freizeitaktivitäten im Vordergrund, dafür gibt es schon viele Organisationen und Gruppen, welche die klassischen Aktivitäten anbieten. Die Grauen Panther verstehen sich eher als Lobby für die politischen und gesellschaftlichen Anliegen der Senioren. Dabei sehen sie sich durchaus als bissige Kämpferinnen und Kämpfer für spezifische Themen, und als gut vernetzte Gruppe wollen die Panther auch im Sinne eines Frühwarnsystems mitreden und mitgestalten.

Im zweiten Teil der Versammlung wird der Härkinger Peter Bützer alias Pedrini mit seinen verblüffenden Zaubereien einen Hauch Magie in die Runde tragen. Alle Interessierten aus der Region, ausdrücklich auch Nichtmitglieder, sind zur Generalversammlung der Grauen Panther herzlich eingeladen. Es wird ein Apéro serviert. (MGT)

Donnerstag, 26. Januar, 15 Uhr, im Mühlemattsaal/Geiseraal, Trimbach.

Anschliessend Apéro.

www.grauepanther-olten.ch